

Berita Kematian

SUSTER MARY MICHEL

ND 4086

Rita Jean SCHMITT



Provinsi Maria Immaculata, Toledo, Ohio, AS

Tanggal dan Tempat Lahir:	03 Februari, 1925	Sandusky, Ohio
Tanggal dan Tempat profesi:	13 Agustus, 1945	Toledo, Ohio
Tanggal dan Tempat Meninggal:	12 April, 2018	Toledo, Ohio
Tanggal dan Tempat Ibadat:	16 April, 2018	Whitehouse, Ohio
Tanggal dan Tempat Makam:	17 April, 2018	Makam Kebangkitan, Toledo, Ohio

*"Biarkanlah anak-anak itu datang kepada-Ku,
dan jangan kamu menghalang-halangi mereka, sebab orang-orang yang seperti itulah
yang empunya Kerajaan Allah." (Luk. 18:16)*

Rita Jean adalah anak bungsu dari sebelas anak yang lahir dari Joseph dan Beatrice (Schoen) Schmitt di Sandusky, Ohio. Di masa mudanya, keluarga pindah ke Toledo di mana Rita belajar di Sekolah Sakramen Mahakudus dan SMA Notre Dame. Rita memulai pelatihan formalnya sebagai Suster Notre Dame pada bulan Januari 1943. Belakangan tahun itu ia menerima busana biara SND dan menerima nama Suster Mary Michel.

Dengan gelar dalam Pendidikan dan Pendidikan Khusus dari Mary Manse College dan Universitas St. Louis, Suster adalah seorang pendidik yang sangat efektif selama 62 tahun sebagai kepala sekolah, guru, dan guru dari beberapa sekolah di Keuskupan Toledo. Pada tahun 1960, bersama Suster Mary Cyrilla, Suster Mary Michel mulai menawarkan kelas pendidikan agama kepada anak-anak dengan kebutuhan khusus. Hal ini menyebabkan berdirinya Sekolah Maria Imakulata untuk Anak-Anak Luar Biasa oleh para Suster Notre Dame dari Provinsi Toledo. Suster Mary Michel mengorganisasi sekolah dan menyiapkan kurikulum untuk 15 siswa pertama usia 6 hingga 16 tahun. Suster melayani sebagai kepala sekolah selama 11 tahun dan kembali lagi sebagai guru sekolah dasar dan menengah. Suster mendorong banyak siswa untuk merasa nyaman dan positif tentang kemampuan mereka dan melakukan yang terbaik untuk diri mereka.

Tugas mengajar yang terakhir adalah di Sekolah St. Yohanes, Delphos dari 1984-2007 di mana ia terutama mengajar kelas dua dan mengajar beberapa anak dua tahun terakhir. Selama bertahun-tahun sebagai guru kelas dua, Suster Mary Michel sangat senang mempersiapkan anak-anak untuk Komuni Suci Pertama mereka.

Sebagai anggota komunitas yang setia, Suster Mary Michel menyumbangkan bakat musiknya serta rasa humor dan petualangannya ke acara-acara komunitas. Acara olahraga, pesta, dan bermain kartu waktu rekreasi malam memberinya tempat untuk mewujudkan keahlian dan kepribadiannya yang cerdas dan ceria. Keluarganya sangat dekat di hati Suster. Dia menghargai semua kunjungan dan pertemuannya dengan mereka.

Pada tanggal 12 April, Suster Mary Michel, dalam tahun ke-73 profesinya dan sebagai penghuni Pusat Perawatan Ursulin di Toledo, menyerahkan kembali hidupnya selama 93 tahun kepada Allah, Sang Pemberi Hidup.

Kami berterima kasih atas hidup Suster Mary Michel bersama kami, atas kesetiaan dan dedikasinya terhadap pelayanan dan cintanya kepada Notre Dame. Tuhan telah mendengar suara panggilannya, Dia telah menunjukkan jalannya. Semoga Dia sekarang membawa Suster ke tempat tinggalnya bersama Sang Ilahi selamanya.